



NOTA DE PRENSA N° 005-2016.

GERENTE SUB REGIONAL ANUNCIA PRESUPUESTO PARA DOS COLEGIOS EN JAEN

En reunión sostenida el martes 27 de septiembre del 2016, con las autoridades y población de los Centros Poblados de Las Naranjas y Tabacal, el Gerente Sub Regional Jaén San Ignacio, Ing. Cleyver Aguilar Villena anuncio la construcción de instituciones educativas en estas dos localidades.

El primero de ellos es el proyecto “Ampliación y Mejoramiento del Servicio



Educativo en la I.E. N° 16036 Alfonso Arana Vidal” del C.P. de la Naranja, con una inversión de S/. 4”398,573.00 (Cuatro Millones Treientos Noventa y Ocho Mil Quinientos Setenta y Tres y 00/100 soles), la cual alberga a una población estudiantil de aproximadamente 300 alumnos.

La I.E. “Corazón de Jesús del C.P. de Tabacal es otra de las favorecidas con un presupuesto ascendente a S/. 3”999,621.00 (Tres Millones Novecientos Noventa y Nueve Mil Seiscientos Veintiuno y 00/100 soles) cuyo proyecto se denomina “Ampliación y Mejoramiento del Servicio Educativo en la I.E.N° 16070 Corazón de Jesús” que beneficiara a 350 alumnos de nivel primario y secundario.



El Ing. Cleyver Aguilar manifestó que el perfil y expediente de estas dos obras lo hizo la Gerencia Sub Regional y luego se empezaron con la gestión ante el MEF del dinero para su ejecución el cual está garantizado y esperan iniciar su construcción en el mes de enero del 2017.

Finalmente las autoridades, directores y población en general de ambas instituciones educativas agradecieron infinitamente por las ganas que está poniendo el equipo técnico de la Gerencia Sub Regional Jaén San Ignacio para la elaboración de proyectos y lograr su financiamiento para beneficio de la población que más lo necesita.

Jaén, 28 de Setiembre del 2016.